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Naja, diese Zweit-IDs haben natürlich versucht, ihre Abspaltung zu unterstützen, aber das wäre
auf jeder anderen Karte genauso passiert. Letztendlich hat man ja gesehen, daß der Einfluß
nicht groß genug war und die paar Staaten, die anerkannt haben, damit ziemlich bald im
Abseits standen.

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-
eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23365#post23365

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23365#post23365
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23365#post23365

